
第13回　ぎゅっと1日で学ぶ！冷凍・冷蔵物流初級者入門講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 5.3

②進⾏ 5.5

③講師の話し方 6

④講座の配布資料 5.8

⑤講義の内容 6

⑥全体評価 6

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①冷凍事業をやるにおいて、コスト面の重要さがわかりました。
 今後、冷凍事業に関わるときには、どこのコスト面に目を向けるか大事に
 していきたいと思います。
②冷凍倉庫は需要があり利益を回収しやすいと考えていたが、
 初期投資に多額がかかり回収は容易でないことを学べた。
 また、現場ならではの悩みを知れたことは、今後冷凍倉庫会社と取引する
 上で役に立てたいと思う。
③冷気はコストであるということが非常に良くわかりました。今後の立地戦略など
 ディベロッパーの立場から活かしていきたいと思います。
④物流に関してまったく知識がなかったのですが、基礎から教えていだだけたので
 とても勉強になりました。
 冷凍事業が今後伸びていくだろうと思いますが、コスト面もかなりかかるのでどう採算を
 合わせていくのか大切になるんだと思いました。
⑤2024年問題もあり、物流会社は少ないものだと思っていたのですが、法律が変更に
 なってから増えているということにまず驚きました。価格競争もあるとのことだったので、
 メーカーとしては適正価格で安さ重視で選んではいけないなと感じました。
 物流に対して知識に全然ないので、大変勉強になりました。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
⑦新人採用の方法と方針
⑨海外展開方法
⑩コスト削減の方法
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４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①パンメーカーの物流は特殊なので、簡単にはパレットの運用は出来なさそう
 ですが、今回学んだことを会社にも共有できればと思います。
 本日はありがとうございました。
②分かりやすいご説明ありがとうございました。
 映像での説明もあり初心者でも飽きずに学ぶことができました。
③具体的で分かりやすかったです。
④今回2回目の参加でしたが、1日でも内容が濃く、非常に良い研修
 となりました。また、参加する機会がありましたら
 よろしくお願いします。


